
№ 答弁者

1
中川裕之

議員
1 本町の災害時の備えについて 1 緊急避難所の現状について

2 消防団との連携について

3 団員の大切な役割について

2
本町の小・中学校児童生徒への防災教
育について

4 自助・共助・公助について

5 訓練について

2
赤松義生

議員
1 会計年度任用職員の処遇改善について 6

会計年度任用職員の人数と男女の割合に
ついて

7
総務省の事務連絡にもある通り、４月に
さかのぼって常勤職員に準じて給与の改
定を行うべきと思うがどうか

2 国民健康保険について 8
県の示す標準保険料の大幅引き上げにつ
いて理由を聞いているか

9
平生町でも大幅引き上げとなった場合、
収納に困難を生じないか

3 介護保険について 10
訪問介護報酬が引き下げられるが、在宅
介護の終わりの始まりになりはしないか

11
要支援１～２について、総合事業に移行
しており、町が報酬を決めるようになる
が引き上げられないか

4
使用済み核燃料の中間貯蔵施設の建設
について

12
中電及び関電に提出された使用済み核燃
料の「中間貯蔵施設建設反対」の２７万
筆の署名の重みをどう考えるか

13
使用済み核燃料の中間貯蔵施設の建設は
本町の一次産業の発展にいい影響を与え
ないと思うが見解を

3
原 真紀

議員
1 防災について 14

災害時の水の確保・提供はどうなってい
るか

15
ハザードマップの活用はどの程度できて
いるか

16
現在の町内を地域防災から見た良い点と
改善点は

2
上関町における使用済み核燃料の中間
貯蔵施設計画について

17
能登半島地震を町長はどう受け止め、考
えているか

18
上関原発計画や使用済み核燃料の中間貯
蔵施設計画について現時点でどう考えて
いるか

19 事業者以外から話を聞くことについて

20

国策である原子力発電施設及び関連施設
の計画建設については、「周辺自治体の
同意が必要である。」ということを国や
県へ要望する考えはあるか
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3
原 真紀

議員
3 中学校部活動の地域移行について 21 地域連携・地域移行の現状は

22 関係者への説明、議論はなされているか

4
岩本ひろ子

議員
1 平生町のまちづくりについて 23 まちづくり町財源の確保について

24 人口増に向けての取組みについて

2 救急車の出動について 25 初動体制の見直しについて

5
長尾忠明

議員
1

平生町業務継続計画（ＢＣＰ）につい
て

26 マンホールポンプの管理について

27
公用車、リース車、発電機などのエンジ
ンを有する機械の整備管理について

2
平生港の国際貿易港としての維持と活
用について

28
平生港の国際貿易港としての維持の現状
について

29
クルーズ客船の寄港誘致を図り、利用促
進につながるような発信をできないか

6
細田留美子

議員
1 人口定住施策について 30

これまで人口定住施策に力を入れて来た
が効果はどうか

31
人口減をくい止めることを目指すより人
口減への対応が必要だと思うが、今後の
取組方針はどうか

2 災害対策について 32
地域防災マネージャーの位置づけはどう
なっているか

33
日本中でたび重なる自然災害が起き、知
見も進歩している。町の災害対策はどう
か

34
災害時には住民の力が重要となる。備え
はどうか

7
中本敦子

議員
1 柳井地域の水道事業の広域化 35 広域化する一番のメリットは何か

36
広域化する中において水道技術者の人
数・毎年の必要経費はどのようになるの
か

37
当面は現状を維持して、緊急時には協力
できる体制づくりはできないか

38
田布施・平生水道企業団の今後につい
て、どのように進めるのか

39
今回の広域化はあまりにも唐突な提案で
あるので、もう少し時間をかけて検討で
きないか

2 平生町の避難所で考えること 40
今後発生する可能性がある東南海トラフ
地震に対する備え

41
新型コロナウイルス感染症と出生者数の
関係について

3 少子化対策 42
出生者数の歯止対策をどのように考えて
いるか
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